

## **Une circulation difficile dans le vieux Saint-Pierre**

Depuis de nombreuses années, les habitants du quartier ouest attendent des réponses et des solutions claires face aux enjeux du stationnement et de circulation. La ville a de ce fait, décidé de lancer une étude sur la circulation et le stationnement dans ce secteur afin d'affiner sa stratégie de gestion des mobilités et d'accessibilités. Parmi les objectifs poursuivis par ce travail : assurer la sécurité des usagers et des différentes mobilités (vélo, marche à pied, voiture, bus...), gérer le stationnement, apaiser les déplacements motorisés, réduire les nuisances, etc.

Une grande réunion publique a eu lieu le 13/12 réunissant plus de 250 habitants. Cette réunion a permis de présenter les conclusions du diagnostic et d'affiner les différents scénarios au regard des observations de chacun.

Plus d'informations sont communiquées sur les réseaux de la ville concernant les futures réunions ainsi que l'avancement du futur plan et schéma de stationnement et de circulation dans ce secteur.

*Février 2024*